

Schabmüller geehrt

BERCHING/MÜNCHEN. Bayerns Wirtschaftsstaatssekretär Franz Josef Pschierer prämierte gestern gemeinsam mit Bayerns Innenstaatssekretär Gerhard Eck und dem fachlichen Betreuer des Wettbewerbs Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Horst Wildemann die Gewinner des Bayerischen Qualitätspreises 2015 in der Residenz München. In der Kategorie wurde die Firma Schabmüller aus Berching mit einem Preis ausgezeichnet.

Palmbüschel binden

PLANKSTETTEN. Fleißige Hände des katholischen Frauenbunds haben bereits die Röschen für die Palmbüschel vorbereitet, die heute um 14 Uhr im Pfarrheim gebunden werden. Am Palmsonntag werden die geweihten Büschel nach den Gottesdiensten verkauft.

Fleißig gekartelt

OTTMARING. Eifrig um Punkte kämpften die 56 Teilnehmer beim Schafkopfrennen der Feuerwehr Ottmaring. Nach zwei Runden stand Andreas Porschert aus Zell als Sieger fest und konnte einen Schafbock in Form von 150 Euro mit nach Hause nehmen. Für Bartholomäus Wilhelm jun., Ottmaring, gab es als zweiten Sieger 50 Euro. Ludwig Dengler, Siegertshofen, und Florian Graf, Ottmaring, und weitere Teilnehmer erhielten Sachpreise. Pechmeier mit den wenigsten Punkten wurde Adolf Vogt, Tettenwang.

Der Josefverein feiert

BERCHING. Der Josefverein Berching und Umgebung feiert am Donnerstag seinen Namenstag. Die Feier beginnt mit einem Rosenkranz um 18.30 Uhr in der Stadtpfarrkirche. Danach folgt um 19 Uhr der Festgottesdienst. Nach dem Gottesdienst treffen sich die Mitglieder im Vereinslokal Winkler. Hier kann auch der dunkle Bock getestet werden. Einige Neuzugänge werden vorgestellt. (*ugu*)

Einkehrtag für Senioren

DIETFURT. Der Seniorenkreis der Pfarrei Dietfurt hält am heutigen Mittwoch einen religiösen Einkehrtag. Dieser findet im Karl-Strehle-Pfarrheim statt und beginnt um 13 Uhr. Referent ist Stadtpfarrer Gerhard Schlechta. Im Lauf des Nachmittags gibt es auch Pausen mit Kaffee und Kuchen. Am Ende des Beisammenseins wird in der Pfarrkirche ein Gottesdienst gefeiert. Zum Einkehrtag sind auch Interessierte aus den Nachbarparreien willkommen. (*ufb*)

Ölbergandacht steht an

DIETFURT. Morgen findet in der Klosterkirche die vierte Ölbergandacht der diesjährigen Fastenzeit statt. Sie beginnt um 13 Uhr mit dem gemeinsamen Rosenkranzgebet. Während diesem besteht auch Beichtgelegenheit. Um 13.30 Uhr folgt die Fastenpredigt, Prediger ist dieses Mal Dekan Hans Meier aus Kelheim. Der Predigt schließt sich um 14 Uhr das bekannte Ölbergspiel an. (*ufb*)

Österlicher Schmuck

DIETFURT. Am morgigen Donnerstag ist die Familie Schweiger aus Griessteden beim Bauern- und Wochenmarkt am Stadtplatz. Sie bietet österlichen Schmuck wie Palmsträußchen und Palmkränze, gestickte Eier, Osterkerzen, Türkränze und Grablegesträuße an. Der Erlös wird in voller Höhe einem guten Zweck zur Verfügung gestellt und geht diesmal an den VKKK (Verein für krebserkrankte und körperbehinderte Kinder) in Regensburg. Damit der Betrag möglichst hoch ausfällt, werden die Materialkosten von der Familie Schweiger übernommen. (*ufb*)